

Wohnen:

Es ist wichtig, dass es sich jede/r in unserer schönen Gemeinde leisten kann so zu wohnen, wie sie/er es möchte. Deswegen sprechen wir uns für bezahlbaren Wohnraum aus und möchten diesen fördern. Dieses Ziel könnte z. B. dadurch erreicht werden, indem man wie bereits erwähnt die Grundsteuer B senkt. Denn durch eine gesenkte Steuer haben die Eigentümer/-innen geringere Kosten, welches wiederum den Mietern/-innen zugute kommt.

Auch halten wir an den meisten bisherigen Wohnungsbauförderprogrammen der Gemeinde Steinhagen fest, dass jeder Quadratmeter bei Neubauten bezuschusst wird. Denn bei den exponentiell steigenden Kosten von Neubauten ist es für einen „Normalbürger“ auf eine andere Weise fast nicht mehr realisierbar eine Wohnung mit Neubaustandard zu bekommen. Ablehnen werden wir lediglich das Programm „jung kauft alt“, da dieses Programm nur wenigen Familien hilft, auf Kosten von uns allen. Zudem kann diese vergleichsweise geringe Förderung keine ausschlaggebende Entscheidung für einen Immobilienkauf sein.

Auch das betreute Wohnen hat in den letzten Jahren immer mehr an Zuspruch gewonnen und gehört aus unserer Sicht weiter gefördert. Denn in einer weltoffenen Gemeinde wie Steinhagen gehört jede Person in die Mitte der Gesellschaft und nicht ausgegrenzt.